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PTA PTAニュース  令和５年３月２４日
世田谷区立桜町小学校 PTA発行　会長　渡辺 文

Parent-Teacher Association

What’s PTA
そもそもPTAって何かしら

Vol.0８

日本における PTA＜ペアレント - ティーチャー・アソシエー
ション＞とは、各学校で組織された「保護者」と「教職員」
（児童を含まない）による社会教育関係団体の事です

　　
　
　昨年度末にご承認いただき、一年会
長をさせていただいたことに感謝申し
上げます。私は副会長２年目の時にコ

ロナ禍に突入し、その際オンラインホームルームを企画しました。
お友達に会えなくて寂しかった一か月、孤立していた子どもも大人
もいたと思います。まだzoomなんてよく知らなかった時に、半ば
強引に開催したホームルーム、みんなの楽しそうな顔が本当に涙が
出るほど嬉しかったです。それを見てコロナ禍でも子ども達のため
にできることはあると思い、その年に会長に立候補いたしました。
そこから２年、至らない会長ではありましたが皆様に温かく支えて
いただき、先生方からはたくさんご指導いただき、楽しく過ごさせ
ていただきました。至らないからこそ一緒に試行錯誤できたと感じ
ているのは私の勝手な妄想かもしれませんが、本部役員も一保護者
ですので、どうかこれからも一緒に作っていけるPTAとして参画し
ていただけると幸いです。

「諦めないで」とはよく聞く言葉ですが、PTAを通して実感しまし
た。私はここ４年間、思いついたことはかなりの確率で実現してき
たと思います。実を言うと今日行われるこどもフェスティバルは、
始めは不安しかありませんでした。大人が集まらなかったらボツ、
子どもが集まらなかったらボツ。まず学校がダメと言ったらボツ。
でもなつまつり委員さんが大きな想いを込めて準備してくださった
ことをどうしても無駄にしたくなかったので、本部も背中を押して
くれて実行したらたくさんの大人と子どもの素敵な仲間が集まって
くれました。ただのわがままになってないかをよく考えて、不安に
思ったら誰かに相談する。そしてまずやってみること。それが実現
への道だと思います。こんなこと言ったら笑われちゃうかも、と思
うことも渡辺は笑わないのでぜひ相談してくれたら嬉しいです。プ
ライベートなことでもウェルカムです。

PTAとは、親同士の交流の場であることは昔から変わらないと思い
ますし、コロナ禍でよりその大切さを感じています。皆さま、お子
様が生まれてから、情報を得られる場所や遊ばせられる場所を探し
ていませんでしたか。PTAはそういう場だと思います。保護者同士
でつながれて、相談できる。私はそんな場所に４年も居させてもら
えたこと、皆様と出会えた事に本当に感謝しています。ぜひ多くの
人に体験してもらいたいし、やらなくちゃもったいないという感覚
を感じてもらいたいと思います。

私は桜町小学校は卒業になりますが、地域の人として見守っていき
たいと思います。これからもどうぞよろしくお願いいたします。
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開催日時／令和５年３月１１日（土）9：00～10：00　Zoomでのオンラインにて開催

出席者／中村校長・平山副校長・上原副校長・クラス委員・専門委員会の三役・PTA役員　配布資料／特になし

令和５年度 第八回運営委員会のご報告

　

　
　大きく２点ございます。
・会費の削減　・入退会の規約変更

現時点での繰越金が多いため、PTA会費を3,000円から2,500円に
下げることにいたしました。

これまでは転入転出の方の会費を都度徴収、返金していました。
一学期ごとに1,000円と考え3,000円をお預かりしていましたが、
会計の負担が大きい点、入退会を把握できない現状があり、会費
を下げる代わりに途中徴収、返金は行わないことにしました。詳細
は資料にてご確認いただき、異議がある方はメールでお知らせくだ
さい。

　皆さま本当に一年間お疲れ様でした。
学校は卒業式という最大の行事を控えて

おり、その他の学年も進級に向けて頑張っているところです。一年間、
私も分からないことが多くて皆さんにたくさんご迷惑をおかけしまし
たが、いろいろ助けていただきながら学校の教育活動にもお力いただ
いて乗り切ることができたと思っています。

子どもたちは６年生から５年生に引き継ぎを込めて、送る会で立派な
姿を見せてくれています。教員も、PTAの皆さんも引き継ぎを控えてい
ると思いますが、来年度さらに良くなるように頑張っていきたいと思い
ますのでよろしくお願いいたします。

上原副校長先生より

　渡辺会長、２年間ありがとうございま
　　　　　　　　　　　　　した。桜町小学校はPTAの皆さんが子ど
もたちのことをしっかりと見て応援してくださっているので、どんどん
良くなっていくと確信しています。

今日は４年生が総合的な学習の時間の発表で保護者を招いており、２
年生は生活科ですてきな発表をしていました。６年生は卒業プロジェ
クトで学年運動会を行います。このように子どもたちが自主的に楽しん
で活動しています。そして応援してくださる保護者の方がいてくださる
ことは本当に素晴らしいと思っています。今年度のPTAの皆さん、あり
がとうございました。新年度からも、ますます良い学校にしていきたい
と思います。よろしくお願いいたします。

中村校長先生より
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PTA会長　渡辺文より

審議・決議事項



広報委員より

本部の皆さまにきめ細やかにサポートしていただき、一年終わることができそうです。
最後の仕事として４月の入学式の撮影がまだ残っているので、委員一同準備を進めてまいりたいと思います。

＜会計より＞ 

＜活動報告について＞ 
今年度も新型コロナウイルスに翻弄された一年でありました。感染症拡大で大人も子どもも大変な思いをした時代
でしたが、本当に必要なもの、大切なものを見つめ直せるときでもありました。活動自体に無駄なことはほとんどな
いと感じましたが、よりやりやすくなるために本部みんなで変更案を考えてきました。

●旗持ち、パトロールへの意識の強化→啓蒙や自主性を重んじるシステムの導入
●校外委員会の業務軽減努力
●広報誌の作成しやすさを求めて、経費の削減と共に代理店へのアクセスの向上

こちらは一例ですが、細かなことも本部みんなで密に打ち合わせをして、より良く変えようと努めました。また、感染
症拡大のために薄くなってしまった人とのつながりも、とても大事だということを再認識し、それも大切によりやりや
すい活動を作るよう心がけた一年でした。

02本部・専門委員からのご報告

本部より

来年度は下記理由により予算縮小します。

①繰越金が前年度プラス８０万程度になりそうである点
　ペーパーレス化が進み、広報委員の印刷業者選定や変更したことやなつまつりが開催されなかったことが大きな
　理由になっています。

②来年度の支出削減が見込まれる点
　今年度の校外安全マップ作成の印刷業者の選定・変更、PTA会費徴収の外注をやめること、インターネット環境の
　見直しを行ったことからです。

　来年度の新たな支出として個人情報漏洩保障の保険への加入、PTA公認サークルへの活動費補助の増額を予定し
　ています。

校外委員より

選出委員会からのご報告は一点です。
来年度会計監査候補３名のうちのお一人が、急な転出によりご辞退されました。新たな会計監査候補は、互選会で立候補された
４名のうちのお一人、３－４武地美穂さんにお引き受けいただくことになりましたので、ご報告いたします。
この変更に伴い、来年度本部役員・会計監査の名簿の改訂を行い提出しましたので、詳細についてはそちらをご確認ください。

選出委員より

2月１８日(土)に校外集会を開催し、次年度の校外委員が決定しました。本日、今年度最後の定例会にて新校外委員
さんへ引き継ぎを行う予定です。今年度も校外活動へのご協力ありがとうございました。



なつまつり委員より

わかくさ会より

わかくさ会の新規会員を募集いたします！
わかくさ会とは、わかくさ学級の活動のサポートを行なっているボランティアグループで、主に在校生や卒業生の保護者が中心
です。お芋掘りなどの校外学習に同行したり、保護者会開催時の児童見守りなどのお手伝いをしたりしています。お手伝いの日
程や内容により、ご無理のない範囲でお声掛けさせていただいております。わかくさ学級の児童たちと触れ合える機会でもあり
ますので、是非ご登録をお待ちしております。

ご興味のある方はこちらのアドレスまでご連絡ください。
sakuramachi.wakakusakai@gmail.com　(お名前とお子様の在籍クラスをお知らせください)

本部役員より一言

とにかく楽しく皆で成長できた一年でした。至らないところも多かったのに会長をさせてくださってありがとうございました！
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ー会長　渡辺　文ー

子どもたちの笑顔がたくさん見れましたし、PTAのことをよく知ることができた実のある１年間でした。
ありがとうございました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　   ー副会長　稲垣　かんなー

３年間PTA本部で、メンバーに恵まれ楽しく過ごさせていただきました。子どもたちの笑顔もたくさん見ることができ、幸せな
時間でした。ありがとうございました！　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  ー副会長　小田　貴美子ー

できる時にできることを！の声掛けで引っ張ってくれる会長ほか、皆様のお陰でのびのびと楽しいPTA活動となりました。子ど
もたちの成長も見られて感動！色々な意味でPTAに育ててもらった１年でした。ありがとうございました。　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ー副会長　住田　安紀乃ー

渡辺さん４年間お疲れ様でした！役員皆、明るく楽しく物事を進めることができるメンバーで、感心しっぱなしでした。
私はふら～っとしていただけですが、副会長をやらせていただきありがとうございました。　　　 ー副会長　柳橋　美紀ー

開催に至らず本当に残念でしたが、本日のフェスティバルには一部の委員さんや、サポーターの方たちにもご協力いただき、
渡辺会長や本部役員の皆様にもご尽力いただきまして本当にありがとうございます。お天気にも恵まれフェスティバルは皆さん
に楽しんでいただけると思います。ありがとうございました。

安全教室委員より

来年度の安全教室の日程が決まりました。
２年生が４月２７日(木)ヤマト運輸、３年生が６月１６日(金)玉川警察署にお願いしております。
一年間ありがとうございました。

１年間研修委員へのご協力ありがとうございました。初めてのPTA活動への参加でしたが、皆さんのお子さんを思う気持ちや
PTAの活動について垣間見ることができ、参加してよかったなと思っています。ありがとうございました。

研修委員より



審議・連絡・報告事項、PTA活動に関するご意見ご質問は
sakuramahi.pta.houkoku@gmail.com

までお願いいたします。

ご参加希望の方はお気軽にPTA報告メールまでご連絡ください。zoomのアドレスを送ります。

来年度の新しい仲間が集まってくれて、面白く楽しくやっていきたいと思います。
数々の場面で皆様にご協力いただくことがたくさんあると思いますが、どうぞ一年間よろしくお願いいたします

来年度会長 草彅さんより

くじに当たる幸運？と、飛び込む勇気で早一年。メンバーにも恵まれ、沢山の想いに触れ、子育ての世界が広がりました！
ありがとうございました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　   ー会計　佐野　真千子ー

子どもたちのこと、学校のこと、保護者のことを思い活動する先生方や皆さまに出会い、沢山のことを学んだ一年でした。
本当にありがとうございました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　   ー会計　関谷　香織ー

子どもたちやお互いを思いやる気持ちを本部の皆さんをはじめ、保護者の皆さまからたくさん感じられる１年でした。来年度は
この感動をお伝えする語彙力と文章力を鍛えたいです！１年間ありがとうございました。来年度もよろしくお願いいたします。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    ー書記　遠藤　悠里　　ー

ひょんなことで役員になっていましたが、引っ越してきて知り合いがいない私にとって多くの出会いや、学校を知る機会をいた
だけたこと嬉しく思います。本部役員の方の素晴らしい人間力に自分の器の小ささを思い知らされる日々でした。先生方をはじ
め、子どもたちに携わってくださっている全ての方々に感謝の気持ちでいっぱいです　　          　 ー書記　大林　希　ー

本部役員より一言

本年度の運営委員会は最後となります。

1年間ありがとうございました。

みなさまからのいろいろなご意見、お待ちしております！

専門委員さん、クラス
委員さん以外でも運営
委員会に参加してみた
い方大歓迎です！
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